



## Acepta Mier presidir a Morena en el Senado

**PATRICIA RAMÍREZ**

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aceptó encabezar la primera fórmula de Morena para el Senado de la República, luego de que perdió ante su primo, Alejandro Armenta, la coordinación de los Comités de Defensa de la Transformación y con ello la candidatura a la gubernatura de Puebla. "Al asumir esta responsabilidad, lo hago porque tengo principios y valores, soy fundador de este movimiento, no soy un aventurero de la política, ni un vulgar ambicioso", dijo ante miembros del consejo consultivo del Instituto Mexicano para la Transformación. Agregó que pudo haberse dedicado los últimos 20 días a un proyecto personal en Puebla, pero decidió que el proyecto particular no podía estar por encima del proyecto de transformación de la vida patria, y se quedó para

aprobar un Presupuesto en beneficio de México.

### LOS DESIGNADOS

Los aspirantes que ganaron su designación como coordinadores de los Comités de Defensa de la Transformación y por tanto las candidaturas a las gubernaturas y jefatura de gobierno son:

- **CIUDAD DE MÉXICO:** Clara Brugada
- **CHIAPAS:** Eduardo Ramírez
- **GUANAJUATO:** Alma Alcaraz
- **MORELOS:** Margarita González
- **JALISCO:** Claudia Delgadillo
- **PUEBLA:** Alejandro Armenta
- **TABASCO:** Javier May
- **VERACRUZ:** Rocío Nahle
- **YUCATÁN:** Joaquín Díaz Mena

CUARTOSCURO.COM



**Brinca** de la Cámara de Diputados al Senado.